
Calendario d’avvento – 7 dicembre 

 

Oggi è giorno di elezioni federali. Verranno eletti due nuovi Consiglieri Federali.. 

 

La Berna della politica federale accoglie anche alcuni orientisti, ben conosciuti da chi da qualche anno corre 

nelle gare nazionali. Fra i Consiglieri Federali attuali non ci sono orientisti di spicco. Però tutti in gioventù 

hanno fatto qualche gara di C.O., come la Zürcher OL, in passato frequentata da quasi tutti gli scolari 

zurighesi. Il dimissionario Ueli Maurer faceva le gare di corsa militare su strada con il fucile (ted. 

Waffenlauf) e ha pure corso una volta con il nostro CT Thomas una gara militare a pattuglie. Dei Consiglieri 

Federali ormai pensionati Johan Schneider-Amman era un orientista appassionato e poi sponsor di Simone 

Niggli; i Consiglieri Federali presenziavano fino a qualche anno fa alle gare finali di Coppa del Mondo o alla 

premiazione dei mondiali che si tenevano in Svizzera, come a Losanna 2012.    

L’attuale presidente di Swiss-Orienteering, Konrad Graber, è stato Consigliere agli Stati, in predicato 

qualche anno fa anche per diventare Consigliere Federale. Tutti gli over 35 sanno chi è Ruth Humbel, 

consigliera nazionale molto legata al Ticino, che corre regolarmente fra le D 65, categoria nella quale 

ovviamente vince, visto che in gioventù era nella nazionale svizzera di C.O. 

Con loro a far C.O. qualche anno fa c’era anche la bernese Ursula Wyss, consigliera nazionale. I quattro 

candidati attuali per l’elezione in Consiglio Federale non sembrano particolarmente sportivi. Ci fosse stata 

anche Evi Alleman fra i nuovi possibili eletti, allora la C.O. avrebbe avuto miglior spazio sotto la cupola di 

Palazzo Federale.  

A livello dei ticinesi presenti in consessi politici federali Berna non sembra che qualcuno faccia C.O attiva. Lo 

scorso anno alla C.O. di Rovio si è però schierata la consigliera nazionale dei Verdi Greta Gysin, fra le DB, 

per verificare se la sorella Nuria avesse fatto un buon lavoro quale tracciatrice nel bosco di casa. Purtroppo 

Greta Gysin non ha avuto la soddisfazione di finire in classifica, visto che ha saltato il secondo punto del 

percorso. Vabbè, poi tutti sappiamo che il presidente dell’Asco Lugano, Paolo Beltraminelli, è stato anche 

Consigliere di Stato del Canton Ticino. Oggi ha una carica molto importante per lo sport in generale, perché 

fa parte della Commissione nazionale che distribuisce i soldi di Swisslos alle varie discipline sportive. 

Speriamo così che alla C.O. arrivino i fondi necessari per mantenere l’attuale posizione sul piano 

internazionale.  

Già che il calcio ci ha delusi ieri sera, consoliamoci con i risultati mondiali degli orientisti svizzeri. 

***** 

Buona giornata. Lidia 


